

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que M. l'échevin Lavergne soit nommé président de cette Commission.

1.—Soumise et lue la résolution du Conseil, en date du 8 février courant, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

2.—Soumis et lu le rapport du Bureau des Commissaires, soumis à l'étude de cette Commission, à l'effet de voter un crédit de \$1,026,850 pour égouts, etc.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil le rapport suivant:

La Commission Spéciale, chargée par le Conseil d'étudier un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,026,850, pour la construction d'égouts, etc.,

A l'honneur de faire rapport:

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération le rapport ci-annexé du Bureau des Commissaires en date du 1er février 1915, recommandant qu'une somme de \$1,026,850 soit votée pour la construction d'égouts, etc.

Après mûre délibération, votre Commission recommande que ledit rapport soit adopté après avoir été amendé en retranchant les item suivants:

	Part de la Cité	Part des Propriétaires	Total
Champ d'épuration	\$100,000	Nil	\$100,000
Terrain requis	60,000	Nil	60,000
Décharge, égout collecteur, quartier Laurier	30,000	Nil	30,000
Collecteur Turenne Roberval, Pierre Bédard et Duquesne	14,600	\$24,000	38,600
soit une somme globale de			\$228,600

qui devra être déduite de la somme totale de \$1,026,850, que le Bureau des Commissaires recommande de voter dans ledit rapport, la quote-part totale de la Cité et des propriétaires devant être modifiée en conséquence.

Votre Commission croit devoir informer le Conseil qu'elle n'a pas jugé à propos de recommander le vote des item de \$100,000 et \$60,000 pour champ d'épuration et terrain requis respectivement, parce qu'aucun terrain n'a encore été acheté, que les plans ne sont pas complets et ne comportent pas l'approbation du Conseil Provincial d'Hygiène; qu'elle recommande néanmoins, que le Bureau des Commissaires soit prié de faire un nouveau rapport à ce sujet, ce rapport devant contenir tous les renseignements voulus.

Pour ce qui est du crédit de \$30,000 requis pour la pose de la décharge de l'égout collecteur du quartier Laurier, votre Commission n'a pas cru non plus devoir en recommander le vote, vu qu'aucun bâtiment n'a encore été construit et que, par conséquent, elle ignore si les eaux d'égouts y seront purifiées et quand et comment elles le seront.

A la demande du représentant du quartier Longue-Pointe, votre Commission a cru devoir retrancher aussi dudit rapport du Bureau des Commissaires, le crédit de \$38,600 pour la construction d'un égout collecteur dans les rues Turenne, Roberval, etc.

Respectueusement soumis,

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Ald. Lavergne be appointed Chairman of this Committee.

1.—Submitted and read a resolution of the Council adopted on the 8th February instant, appointing this Committee.

Filed of record.

2.—Submitted and read the report of the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$1,026,850 for sewers, etc., referred to this Committee for consideration.

After discussion, it was

Resolved: To submit to Council the following report:

The Special Committee appointed to consider a report from the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$1,026,850 for the construction of sewers, etc.

Respectfully report:

That, as directed by the Council, they considered the hereunto annexed report of the Board of Commissioners, dated the 1st February 1915, recommending that a sum of \$1,026,850 be voted for the construction of sewers, etc.

After due deliberation, your Committee recommends that said report be adopted after having been amended by striking out therefrom the following items:

	Total
Sewage farm: City's share, \$100,000; proprietors' share, nil	\$100,000
Land required: City's share, \$60,000; proprietors' share, nil	60,000
Main sewer, Laurier Ward: City's share, \$30,000; proprietors' share, nil	30,000
Main sewer, Turenne-Roberval, Pierre Bédard and Duquesne: City's share, \$14,600 proprietors' share, \$24,000	38,600
or a total sum of	\$228,600

said sum to be deducted from the total sum of \$1,026,850, asked for by the Board's report, the total share of the City and of the proprietors to be modified accordingly.

Your Committee beg to inform the Council that they did not deem it advisable to recommend the vote of the items \$100,000 and \$60,000 for sewage farm and land required respectively, because no land has yet been purchased, and the plans are not complete and are not approved by the Provincial Board of Health; they, nevertheless, recommend that the Board of Commissioners be requested to make another report in this connection, said report to contain all the required information.

As regards the appropriation of \$30,000 required for the laying of the Laurier Ward main sewer, your Committee do not deem it advisable to recommend that the same be voted as no building has yet been erected there and, therefore, they do not know if the sewage is to be purified and when and how it will be purified.

At the request of the representative of Longue Pointe Ward, your Committee deemed it advisable to also strike out from the report of the Board of Commissioners the appropriation of \$38,600 for the laying of a main sewer in Turenne, Roberval streets, etc.

Respectfully submitted.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.